

Lieber Freund!

Danke Ihnen, das Sie gleich schreiben.  
Ich beantworte sofort:

Wegen der Eröffnung des Theaters, das  
eine bedeutende Rolle für mich mit-  
zulegen soll, ist grösste Eile not. Ich  
<sup>möglichst</sup> soll Velle in Detraet kommenden  
Stücke schon vor dem 8. September  
gelesen haben, damit wir bei unserer  
Salzburger Zusammenkunft schon  
einen festen Entschluss fassen können.

Wohl sehr gerne. Aber ich müsste  
Platzmangel mit lesen, ob es sich  
schon mit unseren Mitteln machen  
lässt. Ich glaube keine Rolle für mich.  
Nicht nicht. Trotz ich halt mit  
in der 2. Vorstellung, für die ich Warten

Spil um den Staat vorzulage, anf. Nur  
eine belanglose Rolle darf ich nicht  
als Erste spielen.

Linneus geht nicht. Er ist kein Ostmärker.

Felix Braun sehr gerne. Aber so hat  
nicht, glaube ich. Otkar geht nicht.

Tautschus viel zu sehrwiegend.

Perkuning sehr gerne.

Sie Mühe, nach Salzburg zu kommen,  
sind hoffentlich durch ein gutes Remittent  
gelohnt. Wir werden alle noch viel  
größer Mühen auf uns nehmen  
müssen, wenn die Sache werden soll.  
Sie fahren ja so billig. Weill war  
sehr gerne bereit. In 48 Stunden  
sind Sie (wenn Sie sich bei mir befinden  
und in Linz anhalten), in 40 Stunden  
ohne Linz wieder bei Ihrer lieben Frau  
und Frä. Elisabeth.





alles Liebe Ihnen u. den Ihren!  
Hingebend

H

alte  
Klitz

Zell am See,  
Stübchenblick

21. 8. 31.

Hattingh: Rolle sendet  
(Linauer, d. Braun etc)

